



## Lili Campos Miranda Obtiene Refugio en Morena con los Monrealistas

CHETUMAL, 13 de enero.- La exalcaldesa panista de Solidaridad Lili Campos Miranda se refugia en Morena arropada por el grupo político del diputado zacatecano **Ricardo Monreal**, gracias a lo que se ha podido incluir en el grupo de asesores jurídicos de la Cámara de Diputados, y acudir junto con ellos al evento público del informe de los primeros 100 días de gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo y a otros eventos de destacados miembros del partido gobernante.

La quintanarroense fue cercana colaboradora del exgobernador panista de Quintana Roo Carlos Joaquín González, pues fue su Consejera Jurídica antes de ser diputada local por el distrito 10 y presidenta municipal de Solidaridad bajo las siglas del Partido Acción Nacional (PAN), partido del que se aleja luego de perder su campaña por la reelección en el proceso electoral del 2024.

Ahora, cuando el nuevo gobierno morenista encabezado por Estefanía Mercado Ascencio tiene las riendas del ayuntamiento de Solidaridad, al que no se quiso integrar renunciando a la regiduría plurinominal que le tocaba, Campos Miranda sigue los pasos de su anterior jefe, que fue convertido en embajador de México en Canadá, y busca refugio en el nuevo partido en el poder.

Las primeras señales de que Lili Campos se alejó del PAN y se acercó a Morena se dieron cuando se le vio en reuniones de la Cámara de Diputados, que preside el diputado Ricardo Monreal, como parte del equipo asesor del partido, a finales del año pasado.

<https://diariocambio22.mx/lili-campos-miranda-obtiene-refugio-en-morena-con-los-monrealistas/>